
Herr Arend berichtet zu diesem Tagesordnungspunkt über neue Deckungsvorschläge 
(400.000,00 € Freiherr-vom-Stein-Schule, 400.000,00 € Brandschutzmaßnahmen an verschiede-
nen Schulen, 55.000,00 € Treibgutrechen). 
 
Herr Arend sichert zu, dass die Verwaltung prüft, ob auch bei anderen Gymnasien Klassenräume 
zur Verfügung stehen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Drucksache Kenntnis. 


